



**SINDICATO ÚNICO DE TRABAJADORES
ACADÉMICOS Y ADMINISTRATIVOS
DE LA UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE TABASCO
2022 - 2026**

Villa Parrilla, Centro Tabasco a 28 de Mayo de 2025

**A los Alumnos de la Universidad Tecnológica de Tabasco
A los Padres de Familia
Al Gobierno del Estado de Tabasco
A la Comunidad en General**

Desde el pasado mes de febrero, los trabajadores sindicalizados de la Universidad Tecnológica de Tabasco sufrimos la suspensión de 24 prestaciones legalmente contenidas en nuestro Contrato Colectivo de Trabajo vigente, por lo que, a partir de ese momento, hemos estado llevando a cabo diversas acciones, cuyo objetivo ha sido dar a conocer esta situación y a su vez, sensibilizarlos y concientizarlos sobre la injusticia que estamos viviendo.

El conflicto no emana de prestaciones nuevas, no se trata de aumentos a las ya existentes, se trata de complemento a nuestro salario que permite tener un ingreso digno que nos ayuda a sufragar los gastos propios y de nuestras familias, y con el cual, cabe mencionar, también hemos podido hacer frente a las carencias que vive la institución, pues en algunos casos se hace uso de nuestros recursos para adquirir equipos e instrumentos para impartir clases y desarrollar nuestras labores administrativas.

Si bien la autoridad nos exige que renunciemos a nuestros derechos, seguros estamos de que estos no se negocian, pues están contenidos en el decreto 034 de fecha 18 de diciembre de 2024, por lo cual, nuestra lucha ha sido pacífica, ordenada y respetuosa, basada en el derecho a la libre manifestación.

A lo largo de estos meses hemos privilegiado el dialogo, y en ningún momento hemos pretendido afectar a la razón de ser de esta institución: Nuestros alumnos.



**SINDICATO ÚNICO DE TRABAJADORES
ACADÉMICOS Y ADMINISTRATIVOS
DE LA UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE TABASCO
2022 - 2026**

Por lo antedicho, dejamos en claro que nuestra lucha no cesará; sin embargo, hemos tomado la firme decisión de llevarla a cabo a través de las vías legales, con el objetivo de no perjudicar a los jóvenes que han encontrado en la Universidad Tecnológica de Tabasco una opción de desarrollo, además de darles certeza a los padres de familia de que esta universidad ha estado, está y estará abierta para formar a sus hijos.

Defender nuestros derechos, también educa.

Hoy más que nunca, la Uttab se mantiene abierta.

Atentamente,

¡Trabajo, igualdad y justicia social!

**M.I.A. Ana María Gómez Hernández
Secretaria General del SUTAAUTTAB**

